
バリー・ラシン
２０１８‐１９年度国際ロータリー会長

週　報

№４

◆プログラム予定

８月３日（金） ８月１０日（金） ８月１７日（金） ８月２４日（金）

クラブフォーラム
２０１８〜２０１９

事業計画発表
各委員長

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 矢野宗司 氏

休　　会
（定款第８条第１節（c）による）

卓話「増強拡大について」
山本広志 委員長

例　　　会　　　記　　　録　（2018．7．27（金））　　通算3，178回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

◆開　会　

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆新入会員入会式　
　有馬喜代貴 様
　職業分類：製造業　　勤務先：三菱日立パワーシステムズ株式会社

◆出席報告
本　日７月２７日　　会員数４３名　　　出席者２３名　　出席率６２．１６%
前々回７月１３日　　会員数４１名　修正出席者４０名　　出席率９７．６%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（８月　３日）
中野　哲郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２４日（７月２７日）
石垣　政昭会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２２日（７月２７日）
池本　和正会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２６日（７月２７日）
桂田　重信会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２６日（７月２７日）
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
加治屋昭平会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
中尾　良治会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２７日）
落合　計夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月１３日）
西田　秀雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月１３日）
滋野　敦士会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２０日（７月２７日）
中野　哲郎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２０日（７月２０日）
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２０日）
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２２日（７月２０日）
落合　計夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月１８日（７月２２日）
鎌谷　雅彦会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２０日（７月２０日）

◆委員会報告
　昨日、有志の会多数ご参加ありがとうございました。１０月２１日（日）家族移動例会 
申し込み本日締切りです。よろしくお願いいたします。



◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
坂井　智代会長……大暑の中、昨夜の「有志の会」に多数の参加をいただきありがとうござ

いました。有馬会員入会おめでとうございます。これからもよろしくお
願いします。

後藤　宗久幹事……有馬会員ようこそ、これからもよろしくお願いします。
脇谷　政孝会員……有馬会員のご入会を歓迎いたします。よろしくお願いいたします。
森本　幸吉会員……有馬会員入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。
冨沢　康雄会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
有馬喜代貴会員……配偶者誕生日祝をいただきありがとうございます。
早退１名

◆幹事報告（３，１７８回）
〈国際ロータリー第２６８０地区より〉

　　１．１１月３日、４日に開催される「ロータリーデー 
兵庫５国ワールドフェスタ」の案内が届いており
ます。

　　　　矢野ガバナーより
　　　　「今年度、バリー・ラシンＲＩ会長はロータリー

の公共イメージと認知度向上のためにロータリー
デーの開催を呼びかけています。地区では、それ
を踏まえて大規模なロータリーデーを行います。
皆様方のご協力、ご参加をよろしくお願いします。」とのメッセージを預かってい
ます。

　　２．「地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内」が届いております。
　　３．直前ガバナーの瀧川様より昨年度実施した「ポリオプラスチャリティーコンペ」の

寄付金について報告が来ております。
　　４．「２０１８−２０１９年度　ローターアクトの日」の案内が届いております。
　〈例会変更のお知らせ〉

　１．姫路南ロータリークラブ
　　　８月１３日（月）→　休会
　　　８月２７日（月）→　「クラブ奉仕フォーラム」
　　　　　　　　　　　　　「第一回ほろにが会」１６：００〜　ホテル日航姫路

〈その他〉
　１．ＢＡＮ−ＢＡＮネットワーク（株）より
　　　ＢＡＮ−ＢＡＮガイド「暑中お見舞い名刺広告」掲載誌が届いております。　
　２．ユニバーサルスタジオジャパンより
　　　「団体貸し切りパーティーのご案内」が届いております。
　　　

後藤宗久 幹事



◆会長の時間
「RI会長テーマと有志の会」　

　昨夜、今年度第一回目の「有志の会」を開催しました。
大暑の折、夏バテで体調を崩す人の多いなか、体力自慢、
胃腸自慢の会員が集い、私も皆様からたくさんのパワー
をいただきました。参加くださったお一人お一人の会員
に感謝です。ありがとうございました。
　さて、昨夜の宴席の中で、今年度の国際ロータリー会
長テーマの「インスピレーションになろう」の解釈が
わからないという話がありました。今更ですが、私が
PETSで研修を受けた内容をお伝えします。ＲＩ会長テー
マの「インスピレーションになろう」のインスピレーションの言葉には、感動、感激、素
晴らしい思いつき、ひらめき、との意味がありますが、他に「激励する人やもの」という
意味もあります。激励とは、鼓舞させ、感化させ、刺激することです。「インスピレーショ
ンになろう」とは、「人々を激励する人になろう」という感覚的な表現となります。ガバナー
の説明では、RI会長のいう「インスピレーション」とは、「前進への活力、推進力」です。
そして「インスピレーションになろう」とは「前進への活力となるロータリアンになろう」
であり、そしてその先に「世界や地域社会の前進やその活力となるクラブになろう」とい
う意味がこめられているようです。個人の目標としては、「その人の行動が次の人への活
力となるような人になろう」そして「ロータリーに入るときより去る時に、よりよいロー
タリーになるために行動しましょう」とも説明されていました。
　当クラブテーマもＲＩ会長テーマをもとに考えました。クラブテーマを「価値あるロー
タリーを」とし、運営方針の３番目の項目に「刺激し合い、尊敬しあい、お互いの活力に
なろう」を挙げています。毎週の例会だけでは、ロータリーの思想論だけとなってしま
い、ロータリーの価値や成果を実感しにくいかもしれません。そこで昨夜のような「有志
の会」の設定を増やすことで「インスピレーションになろう」の実践の機会をできるだけ
多くしたいと思っています。昨夜の有志の会での隣席の方との語らいを思い返してくださ
い。会員相互が刺激し合い尊重しあいお互いの活力となる機会を得たのではないでしょう
か。「有志の会」はＲＩ会長テーマを受けての当クラブの行動指針の実践です。今後も多
くの有志の会を企画し開催しますので、時間や場所の都合があいましたら是非ともご参加
ください。

坂井智代 会長



◆本日のプログラム

「クラブフォーラム」

２０１８−２０１９年度　事業計画発表

Ｓ.Ａ.Ａ.　高木史郎 委員長 クラブ奉仕委員会　脇谷政孝 委員長

親睦・出席委員会　西田秀雄 委員長 会員増強・選考委員会　山本広志 委員長

雑誌会報委員会　豊田克義 委員長 ロータリー情報・広報委員会　守光 隆 委員長



会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　豊田　克義
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

◆有志の会（７月２６日）

　「 和創作　典 」にて

プログラム委員会　森本幸吉 委員長


